

# EDITORIAL

---

Al finalizar nuestro Congreso Nacional, cuando aún tenemos la agradable sensación de haber compartido con las antiguas y nuevas amistades estas jornadas de trabajo, quisiera desde estas páginas, una vez más, agradecer el esfuerzo de todos los que han colaborado con nuestra Sociedad para conseguir los objetivos que se han ido trazando desde nuestro último encuentro, quiero también recordar que la Enfermería Nefrológica Española tiene sobrados motivos para sentirse orgullosa de su demostrada capacidad; diez congresos en nuestra trayectoria, importante participación a nivel internacional son hechos que indudablemente deberán servirnos de estímulos para conseguir llegar a las metas que nos hemos propuesto.

LOLA ANDREU